

Training (Suggestion+superlatifs)

THE+adj court+EST + NOM

THE MOST+adj long + NOM

Exercice 1 – Traduire en anglais (aide: voir le cours sur les superlatifs et le document « the most beautiful country »)

-> rappelle toi l'ordre des mots dans un groupe nominal en anglais **déterminant+adjectif + nom**

1. L'Australie est la plus grande île du monde.

Australia is the biggest island in the world.

2. C'est le pays le plus ensoleillé du monde.

It's the sunniest country in the world.

3. Il y a les meilleurs spots de surf du monde.

There are the best surfing spots in the world.

4. Ayers Rock est l'attraction la plus fascinante !

Ayers Rock is the most fascinating attraction.

5. Les aborigènes ont la plus ancienne histoire sur Terre.

Aborigenes have the most ancient history of the world
the oldest

6. Les koalas sont les animaux les plus mignons du monde !

Koalas are the cutest animals in the world.

Exercice 2 – Fais une phrase pour proposer des lieux et choses à faire à quelqu'un / ajoute des mots pour faire du sens. (voir le cours sur la suggestion + le document)

1. fan of / desert --- why not / go on a safari ?

If you are a fan of the desert, why not go on a safari ?

2. fond of / diving --- should / go to the Great Barrier Reef / see tropical fish

If you are fond of diving, you should go to the Great Barrier Reef and see tropical fish.

3. interested in / history and culture --- don't miss / Sydney Opera House / Aboriginal museums

If you are interested in history and culture, don't miss Sydney Opera House and Aboriginal museums.

Exercice 3 – Traduire en anglais (voir le cours sur la suggestion + le document)

1. Si vous recherchez l'aventure, pourquoi ne pas aller dans le désert ?

If you are looking for adventure, why not go to the desert ?

2. Si vous aimez les sports nautiques, vous devriez essayer d'aller surfer !

If you like water sports, you SHOULD try to go surfing !

3. Vous êtes fans de la nature, saviez-vous que vous pouviez voir des koalas et des kangourous ?

If you are a fan of nature, did you know that you COULD see koalas and kangaroos.